L'islam en questions et réponses Islam en Questions et réponses Site fondé et supervisé Par Cheikh

## 2163 - Il a l'impression d'avoir lâché des vents après les ablutions et pendant la prière

## question

L'on a souvent beaucoup de gaz dans le ventre au point que parfois l'on arrive difficilement à achever les ablutions. Par exemple, quand on arrive au visage, on sent que des vents échappent doucement et l'on craint la nulleté des ablutions. puis on recommence. Et il en est ainsi de la prière. On la commence puis on sent que quelque chose échappe de soi sans que l'on en flaire l'odeur. Quelle est la solution ?

## la réponse favorite

Ce sont des intrigues de Satan à travers lesquelles il cherche à altérer les actes cultuels du musulman. Il ne faut y prêter attention. L'on ne doit interrompre la prière et renouveller les ablutions que si l'on entend un son ou sent une odeur. A ce propos l'imam Mouslim a rapporté d'après Abou Hourayra (P.A.a) que le Messager d'Allah (bénédiction et salut soient sur lui) a dit : « Si l'un de vous éprouve dans son ventre quelque chose qui le pousse à douter si des vents se sont échappés de lui, qu'il ne quitte la mosquée jusqu'à ce qu'il entende un son ou sente une odeur. »Il s'agit de vérifier qu'il y bien rupture des ablutions. Quiconque érouve le moindre doute, doit s'estimer rituellement propre.